

## Message pour la nouvelle année

Cher·e·s membres, partenaires et ami·e·s,

En ce début d'année 2021, je tiens à vous présenter, au nom de l'Association mondiale des grandes métropoles, mes meilleurs vœux pour la nouvelle année.

2020 a été une année extraordinaire à tous points de vue. Le monde, et tout particulièrement les villes mondiales, a été confronté à des défis et des difficultés sans précédent. Face à la pandémie soudaine de coronavirus, Metropolis s'est engagée dans la coopération internationale contre le virus et a fait office, conformément à ses missions, de plateforme de communication et d'échanges pour les régions métropolitaines du monde entier. Ainsi, grâce à l'organisation d'une série de réunions virtuelles, en collaboration avec ONU-Habitat et CGLU, et au lancement des *Villes pour la santé globale* avec CGLU et AL-LAs, Metropolis a facilité le partage de connaissances et la coopération entre villes pour endiguer et contrôler la pandémie, contribuant ainsi à la mise en œuvre d'une réponse collective dans une période extrêmement difficile. En s'appuyant sur les efforts conjoints de ses membres, Metropolis s'est imposée comme une force motrice dans la lutte contre la COVID-19 et la mise en place d'une reprise mondiale, faisant preuve d'un consensus fort et d'une détermination animée par la solidarité internationale, en tant que communauté mondiale active au niveau local.

L'année 2020 a marqué également le 35<sup>e</sup> anniversaire de la fondation de Metropolis. Nous avons surmonté les difficultés et les obstacles engendrés par la pandémie et avons continué à améliorer le fonctionnement de l'Association pour nos membres. Dans ce contexte, nous nous sommes attachés à promouvoir le débat politique, la coopération et les échanges dans divers domaines professionnels, notamment avec la plateforme USE et le Prix Guangzhou, qui ont donné un nouvel élan à l'action menée dans les zones métropolitaines et dans le domaine de la gouvernance mondiale. Le *Plan d'action 2021-2023*, qui est né de l'engagement et des idées de 141 membres du monde entier, nous guidera vers une meilleure capacité de gouvernance et de coopération internationale dans l'ère post-COVID-19.

L'Assemblée générale des membres, qui s'est tenue virtuellement à Guangzhou, a été l'occasion de renouveler les organes directeurs, qui jouent un rôle de plus en plus important et insufflent une énergie nouvelle à notre Association.

L'année 2021 marque aussi le lancement du Plan d'action triennal de Metropolis, même si des incertitudes subsistent quant à l'avenir des villes mondiales. La reprise mondiale se heurte en effet à de multiples vents contraires liés aux résurgences et à l'intensification de la pandémie, tandis que de nouveaux défis se font jour. Nous sommes cependant convaincus que la solidarité reste l'outil le plus puissant pour faire face aux crises et aux défis qui se dressent devant nous. Comme le veut la devise, « Unis nous restons debout, divisés nous tombons ». Nous appelons ainsi les membres de Metropolis à assumer davantage de responsabilités internationales, à partager leur expérience en matière de contrôle et de gestion de la pandémie et à apporter, éventuellement, un soutien aux villes et aux régions les plus durement touchées par la pandémie, dans un esprit d'entraide. Metropolis soutiendra pleinement et s'engagera activement dans la lutte mondiale contre la COVID-19, et elle mettra résolument en œuvre les *Villes pour la santé globale* dans le but de faciliter la construction, au niveau local, d'une communauté mondiale de la santé pour tous. Metropolis fera également bon usage de ses principales plateformes, telles que l'Observatoire Metropolis, le Prix Guangzhou, l'USE, la City Managers Community, l'Initiative sur la gouvernance de l'urgence (Emergency Governance Initiative - EGI) et d'autres projets pilotes, afin d'œuvrer pour la poursuite d'une gouvernance urbaine mondiale, axée sur la contribution conjointe, la co-administration et la mise en commun des avantages, et de renforcer son rôle de contributeur majeur à la réalisation des ODD.

La nouvelle année est porteuse de nouveaux espoirs. Ensemble, concertons nos efforts pour dynamiser le développement urbain et garantir la sécurité et le bien-être de la population. Je vous présente mes meilleurs vœux de bonheur, de santé et de prospérité pour cette nouvelle année, en espérant que nous réussirons à vaincre la pandémie le plus rapidement possible !

Veillez agréer, cher·e·s membres, partenaires et ami·e·s, l'expression de mes salutations distinguées.



Wen Guohui

Maire de Guangzhou

Président de l'Association mondiale des grandes métropoles